

## SIARAN PERS

---

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 35/MKT/XI/2017

### MNC Sekuritas Resmikan *Point of Sales* ke-102 di Makassar

MAKASSAR—Ekspansi MNC Sekuritas ke seluruh wilayah Indonesia terus gencar dilakukan. Di Sulawesi Selatan, perusahaan di bawah naungan MNC Group ini meresmikan Galeri Investasi Bursa Efek Indonesia di Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Makassar (STIEM) Bongaya pada hari Senin, 20 November 2017.

Melalui peresmian tersebut, kini MNC Sekuritas memiliki 102 *point of sales*, termasuk di antaranya 64 Galeri Investasi di universitas dan sekolah tinggi yang tersebar di berbagai wilayah Indonesia. Peresmian STIEM Bongaya ditandai dengan seremoni pengguntingan pita dan penandatanganan piagam kerja sama yang dilakukan oleh Ketua STIEM Bongaya Dr. Muh. Jusuf Radja, M.Si., Kepala Pengembangan Wilayah Bursa Efek Indonesia, dan *Head of Research* MNC Sekuritas Edwin Sebayang.

Dalam keterangan tertulisnya, Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina menyatakan bahwa pihaknya menaruh harapan besar terhadap kemajuan pasar modal Indonesia di tangan generasi muda. “Investasi bukan tergantung seberapa banyak uang yang kita punya, tetapi tergantung pada seberapa dini memulainya dan seberapa disiplin kita melakukannya,” kata Susy.

Galeri Investasi BEI STIEM Bongaya bukanlah *point of sales* MNC Sekuritas satu-satunya di kota Makassar. Sebelumnya, MNC Sekuritas dapat dijangkau masyarakat Makassar melalui Kantor Perwakilan Bursa Efek Indonesia di Jalan Dr. Sam Ratulangi dan Galeri Investasi BEI STIM Nitro Makassar.

Selain itu, lanjut Susy, tim MNC Sekuritas juga semakin termotivasi untuk terus berekspansi dan mengembangkan Galeri Investasi BEI – MNC Sekuritas berkat ajang penghargaan tahunan yang digelar oleh Bursa Efek Indonesia yaitu Galeri Investasi Bursa Efek Indonesia Award (GI BEI Award).

Dalam acara GI BEI Award 2016, MNC Sekuritas berhasil meraih penghargaan sebagai mitra Galeri Investasi BEI Teraktif Kategori Aktivitas Edukasi dan Pemerataan Informasi. Galeri Investasi BEI STIE Kesatuan Bogor yang merupakan salah satu Galeri Investasi MNC Sekuritas memenangkan penghargaan Galeri Investasi BEI Teraktif Kategori Aktivitas Edukasi dan Pemerataan Informasi. Salah satu GI BEI - MNC Sekuritas lainnya yaitu Galeri Investasi STIM Nitro Makassar juga masuk dalam nominasi Galeri Investasi Teraktif Kategori Value Transaksi Terbanyak.

Sementara itu, dalam gelaran GI BEI Award 2017 pada tanggal 15 November 2017 lalu, Galeri Investasi BEI STIE Kesatuan Bogor kembali memenangkan penghargaan sebagai Galeri Investasi Terbaik 2017 Kategori Penambahan Jumlah Rekening Efek Terbanyak. Selain itu, Galeri Investasi BEI STIE Kesatuan Bogor juga masuk dalam nominasi Galeri Investasi BEI Teraktif Kategori Aktivitas Edukasi dan Pemerataan Informasi.

\*\*\*



# SIARAN PERS

---

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 35/MKT/XI/2017

## Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

## **(MNC Sekuritas - *Invest With The Best*)**

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

**Nathania**

*Corporate Communication & Corporate Secretary* PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

HP : 0812.90.227.998

Email : [nathania.lukman@mncgroup.com](mailto:nathania.lukman@mncgroup.com)